

Simojovel de Allende, Chiapas. A 08 de julio de 2014.

Asunto: **Resumen Curricular.**

PRESENTE:

Orgullosamente soy una persona de origen **indígena**, arraigado de mi cultura, hablante de la lengua Tzotzil. Estudié la educación primaria y secundaria en mi propia comunidad y pueblo de Simojovel de Allende, Chiapas. El nivel medio superior, lo estude en la Universidad del Valle de México campus Xochimilco, D.F. En el año de 1997 a 1998, estude Filosofía y letra en la Universidad Intecontinental en la Ciudad de México, y en los años 2001 a 2004, estudié la carrera en Derecho en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente (Iteso igual que la Ibero) en la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; durante mi carrera laboré en la Organización "Acción Ciudadana Para la Educación, Desarrollo y Democracia (ACCEDDE) y posteriormente realicé mi práctica profesional en el despacho jurídico "Ayala y Asociados" lugar donde comencé a litigar asuntos civiles, penales, familiar y Juicios de amparos, entre otros. En los años 2005 y 2006, coordiné el área de derechos humanos en la Organización Atención a Migrantes y Refugiados Ignacio de Loyola, A.C. (AMYRILAC) en la Ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, tiempo en que comencé estar al frente del asunto de la matanza de Acteal, municipio de Chenalhó, Chiapas, hasta la presente fecha, llevando ante la instancias jurisdiccionales y coadyuvando ante la Corte de Canecticut, Estados de Norte América. En el año de 2007 al 2008, ingresé como Funcionario Público fungiendo como Fiscal del Ministerio Público adscrito ante la Fiscalía del Caso Acteal dependiente de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Chiapas, al frente de las averiguaciones previas iniciadas con motivo de la matanza de Acteal, posteriormente cambié de adscripción a la Fiscalía Indígena también dependiente de dicha dependencia. En el año 2009, estuve al frente del área Jurídica y Concertación de la Secretaría de Pueblos Indios del Estado de Chiapas y en el año de 2010 como Secretario Particular del Fiscal Especializado en Justicia Indígena. Posteriormente, en el año de 2011, estuve como Visitador Adjunto del entonces Consejo Estatal de los Derechos Humanos, documentando asuntos de violaciones a los derechos humanos. **Fui Consejero Electoral del Distrito II con sede en Bochil, Chiapas, durante el proceso Electoral Federal 2012**, y Secretario Particular del Presidente Municipal Constitucional de Palenque Chiapas en el año de 2013. Actualmente al frete como presidente del Centro de Atención de los Derechos Humanos y Pueblos Indígenas, México A.C, documentando asuntos de violaciones a los derechos humanos.

Atentamente.


LIC. EMILIANO DÍAZ LOPEZ